
Jahreshauptversammlung 2018 

Alljährlich treffen sich die Mitglieder des MSC Sechshelden e.V. im ADAC zur 

Jahreshauptversammlung. So musste auch in diesem Februar wieder ein neuer Vorstand für den 

Verein gewählt werden. Neben den Jahresberichten von Sportwart und Kassierer, gab erster 

Vorsitzender Heiko Weiß einen Rückblick auf die vergangene Saison. 

Obwohl in 2016 schon sehr viel an der Strecke bewegt wurde, ruhte man sich auch im Jahr 2017 

nicht darauf aus. So wurde der Sprecherturm erweitert und eine Bewässerungsanlage, sowohl auf 

dem neuen Streckenteil, als auch an den Steilhängen in der Mitte der Strecke installiert. Dadurch 

kann ab sofort auch während normaler Trainingstage Wasser auf die Strecke gebracht werden, 

um kontinuierlich gute Verhältnisse zu gewährleisten.  

Leider kam die Anlage bei der MX-Cup Rennveranstaltung nicht zum Einsatz, da wetterbedingt 

ausreichend, um nicht zu sagen viel zu viel Wasser vorhanden war. Dennoch rollten bei 

erschwerten Bedingungen 246 Starter ans Gatter, die vor etwa 500 Zuschauern tapfer ihr Können 

unter Beweis stellten. 

Weitere Events waren die Winterwanderung, eine Ferienpassaktion der Stadt Haiger, 

Jugendtrainings, eine ADAC Warnwestenaktion in Haigerer Schulen, Mitwirken bei der ADAC 

Oldtimerfahrt, sowie die Ausrichtung des Sechsheldener Grenzgangs. 

Besonders stolz teilte der Vorstand mit, dass der Verein vom ADAC eine KTM SX 65 gestiftet 

bekommt, um somit interessierten Kindern das Hereinschnuppern in den Motocross-Sport zu 

ermöglichen. 

Zum Schluss gab Heiko Weiß noch eine kurze Vorschau auf 2018. Man will das Vereinsheim 

besser gegen Einbrüche sichern und den neuen Streckenabschnitt weiter einzäunen. Auch in 

diesem Jahr soll es wieder Jugendtrainings mit Marvin Dietermann und Jonas Oerter geben. Eine 

Ferienpassaktion ist ebenfalls erneut geplant. Der Event ist in jedem Jahr ausgebucht. 

Erstmals wird in Sechshelden ein Rennen im Rahmen des Hessen-Thüringen Motocross-Cups 

ausgetragen, sowie der Finallauf des Open Pokals Nord und Süd. 

Abschließend sprach Heiko Weiß im Namen des gesamten Vorstands ein großes Lob an alle 

Helfer und Sponsoren aus. Ohne tatkräftige und finanzielle Unterstützung, sind solche 

Veranstaltungen und Streckenumbauten nicht möglich. Der Verein zählt auch weiterhin auf seine 

Mitglieder. 

Als nächstes stand die Neuwahl des Vorstandes auf der Agenda. 

Es wurde jeder in seinem Posten für ein weiteres Jahr bestätigt, lediglich Nadine Kring legt ihr Amt 

nach über 20 Jahren Vorstandsarbeit nieder. 

Das Gremium gliedert sich demnach wie folgt: 1. und 2. Vorsitzende sind nach wie vor Heiko Weiß 

und Thomas Dietermann. Kassierer bleibt Heinz Oerter. Die Schriftlichkeiten werden weiterhin von 

Romy Frenker übernommen. Danny Pfeiler wurde als Sport- und Pressewart wiedergewählt und 

ist für die Homepage verantwortlich. Um die Strecke kümmern sich Thomas und Marvin 

Diertermann, sowie Danny Pfeiler. Jugendwarte sind die beiden Trainer Marvin Dietermann und 

Jonas Oerter. Beisitzer sind Berthold Bietz und neu dazugekommen, Frank Giersbach. 

Für 10 jährige Mitgliedschaft wurden Florian Gellert, Thorsten Germann, Heike Germann-Pfeiler 

und Sebastian Lückhof geehrt. Seit 25 Jahren sind Gerd Langer und Oliver Raddatz-Schicht dem 

Verein treu. Bereits seit 40 Jahren begleiten Michael Hofmann, Heinz Wolfseher, Stefan Bauer 

und der Reisedienst Michel den MSC. 

Durch besonders ambitionierte Hilfe bei Arbeitseinsätzen und der Rennveranstaltung stachen die 

Brüder Marcel und Maurice Weidl heraus. Diese Leistung wurde mit nützlichen kleinen Präsenten 

honoriert. 



 

Vorstand 2018 v.l.n.r: Frank Giersbach, Danny Pfeiler, Marvin Dietermann, Thomas Dietermann, 

Heinz Oerter, Jonas Oerter, Romy Frenker, Heiko Weiß, Berthold Bietz 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           Ehrung für besondere Leistungen: 

           Maurice und Marcel Weidl 

 

 

Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft: 

Gerd Langer 


